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Le club Inner Wheel Tampon / Saint-Pierre –

 

Saleha BERTIL : Présidente 

Josie LACOUTURE : Immédiate Past Présidente

Corine MICHEL : Secrétaire  

Régine BAUDINO : Trésorière 

Josette LUCAS : Secrétaire adjointe 

Françoise VITRAC : Protocole et past Gouverneure

Lilian GERARD : Responsable des actions sociales

Jacqueline COLONNA : Past Gouverneure 

Micheline PRUGNIERES : Past Présidente 

Marie-Hélène RIVIERE : Past Présidente 

Brigitte DE LA GRANGE : Past Présidente 

Maïté RUETTE : Past Trésorière adjointe 

                            

             Régine FOCK-LAPP                  

Présidente internationale                   Gouverneure                          

                

– année 2021-2022 : 

: Immédiate Past Présidente 

: Protocole et past Gouverneure 

: Responsable des actions sociales 

 

 

   Saleha BERTIL 

       Présidente              



Bulletin n° 1 

 

 

Réunion statutaire du 12 juillet 2021 

 

 

Présentes : Saleha, Corine, Lilian, Micheline, Josette, Régine, Brigitte 

 

Ordre du jour :  

 

- assemblée générale 

- lettre et thème de la Présidente internationale 

- passation de collier de notre gouverneure 

- programme de la nouvelle année Inner Wheel 

 

                 
 

 

***************** 

 

 

La Présidente Saleha remercie les membres de leur présence à la première réunion. 

 

Elle remercie également Régine pour la préparation de la journée de la passation de collier qui fût une réussite. 

 

Elle nous expose sa façon de faire pour l’année de son mandat : “nous sommes toutes les membres d’un seul club, entre amies. Nous 

prenons ensemble des décisions dans le calme et la zénitude.” 

 

Elle nous fait part de la lettre de démission de Lise GROS au sein de notre club.  

 

 

Assemblée générale :  

 

Tous les membres ont été destinataires des comptes oeuvre et fonctionnement du club. 

 

Après vote à mains levées, il est donné quitus à la Présidente sur les comptes. 



 

Lettre et thème de la Présidente internationale :  

 

La Présidente Saleha  lit la première lettre de la Présidente internationale Ebe Panitteri Martines expliquant son thème “PINK 

FIRST”. 

 

Elle donne également lecture de la première lettre de notre Gouverneure Régine FOCK-LAPP. 

 

Passation de collier de notre Gouverneure :  

 

Elle devait avoir lieu le 1er août 2021 au restaurant “Le lagon bleu” avec un repas le midi. 

 

Vu les conditions sanitaires défavorables, notre Gouverneure nous informe de l’annulation de cette journée. 

 

La passation de collier se fera à la première réunion du District le samedi 7 août 2021, en comité restreint. 

 

Programme de la nouvelle année Innner Wheel :  

 

Le montant des cotisations à 55€ sera rétabli, sur décision commune. 

 

Vu notre rupture, 50 fanions ont été commandés à un tarif très intéressant. 

 

Le changement de notre jour de réunion est évoqué. Notre règlement intérieur, nos statuts et notre jour effectif de réunion ne sont 

pas en corrélation. 

Notre réunion se tiendra maintenant le 2ème lundi du mois. Le changement de lundi va être demandé.  

 

Le réglement intérieur sera  revu en insérant des articles. Nos statuts seront revus en mettant comme siège social de l’association 

“30 rue Edgard Avril au Tampon” et en indiqnant que les chèques sont signés par la Présidente ou la trésorière. 

 

Vie du club, nos actions, nos levée de fonds :  

 

1) un concert est prévu vers le mois d’octobre avec Laurent au piano. La soirée sera organisée fin septembre chez Corine. 

 

2) un pique-nique sera organisé fin octobre à Etang-Salé ou à la Ravine des Cabris. 

 

3) nous maintenons nos actions pérennes avec la Boutique Solidarité. 

  

4) la visite de la Gouverneure se fera vers décembre, avec en vue la visite du Parc des palmiers. 

 

5) deux pièces de théâtre nous sont proposées par Brigitte GRASSET, vers février l’an prochain. 

 

6) l’anniversaire de notre remise de charte vers mars. 

  

7) une sortie bus en vue vers avril l’an prochain. 

 



 

****************** 

 

Avant de finir, nous souhaitons un joyeux anniversaire à Saleha ! 

 

Et notre première réunion se termine dans la bonne humeur autour d’un repas confectionné avec soins par notre Présidente Saleha 

que nous remercions. 

 

 

                   


